
 
 

 

  

 
 

  

 

中総体報告 
         祝！ 県大会出場 陸上部２名 

 

 ６月７日（土）～６月１０日（月）の３日間にわたって行われた中総体が終わりました。 

１日目と２日目は曇り空でしたが、３日目は雨天の中実施となり、ソフトテニス競技は試合だ 

けでなく、その後の審判も冷たい雨に打たれながら最後まで頑張りました。 

３年生にとってはこれまでの集大成の大会でもあり、平常心でのぞむことはなかなか難かしか 

ったのかもしれませんが、そのような中でもプレッシャーに耐え、各部それぞれがベストを尽く 

して戦ったことはすばらしいことです。保護者の皆様も送迎のご協力や温かい声援など、大変あ 

りがとうごいざいました。 

ｔｅｔｏｒｕでお知らせしたように、陸上部の２名は７月２６日（土）～２７日（日）に諫早の 

トランスコスモススラジアム長崎で行われる県大会への出場を見事手にしました。 

        １年女子１００ｍ  １位   １年２組 〇〇さん 

        男子走り高跳び   ２位   ２年２組 〇〇さん 

次は長崎市の代表として力を発揮し、「感謝・マナー・勝負」の気持ちを胸に、更なる活躍を期 

待します。 

５月「Ｑｕｂｅｎａ」活用強化月間の成果 
 

  ５月の１か月間、１人７５０問を目標に強化月間として取り組んだ「Ｑｕｂｅｎａ」の活用の

結果は下記の通りです。 

            １年生  ３０／４９   達成率  ６１．２％ 

            ２年生  ４１／６８   達成率  ６０．３％ 

            ３年生  ４４／６４   達成率  ６８．８％ 

  この達成状況を見ると、各学年約１／３の生徒が目標に届いていません。 

自分の大きな目標（進路実現）を達成するには、目の前の小さな目標を達成し、その達成感を

次の目標の達成につなげていくことが大事です。【ｓｔｅｐ ｂｙ ｓｔｅｐ】確実に、少しずつ】 
この「Ｑｕｂｅｎａ」の取組は、小さな目標のひとつです。今回７５０問取り組むにあたって 

 どのように進めていったのでしょうか。１週間で何問と数値を設定して計画的に進めた人、最後

の週に慌てて追い込んで達成した人、途中であきらめた人など様々だと思いますが、次回、達成

した人はさらに目標を高く、達成できなかった人は達成できるように目標をもってほしいもので

す。年間で何度か強化月間を設けますので、個々の成長を楽しみにしています。 
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